

Safaris por la India

Safari Eco Fauna



DESDE

DÍA 1 MADRID - DELHI

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular. Noche a bordo.

DÍA 2 DELHI

Llegada, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento: PRIDE PLAZA AEROCITY

DÍA 3 DELHI - NAGPUR - PN PENCH

Desayuno temprano. Salida hacia el aeropuerto para tomar un vuelo con destino Nagpur. Llegada, asistencia y traslado por carretera hacia Pench. Llegada y traslado al alojamiento. Pench es un parque nacional dividido en dos estados: uno pertenece a Madhya Pradesh y el otro a Maharashtra. El territorio total de la reserva es de 758 km². Pench se convirtió en un santuario en 1977, un parque nacional en 1983 y entró en el marco del proyecto tigre en 1992. El parque nacional toma su nombre del río Pench, que atraviesa de norte a sur la zona y forma el límite entre los dos estados. Pench se encuentra a los pies de la cordillera Satpura y varía entre el terreno ondulado con pequeñas colinas, praderas y densos bosques, principalmente de teca.

El parque ha ido adquiriendo un interés creciente debido al aumento de la población de tigres, apoyado también por el aumento de la población de ungulados. Algunos de los animales que podemos encontrar aquí son el oso perezoso, el tigre de Bengala, el nilgo, el gaur, leopardos, chacales, diversas especies de primates o ardillas voladoras. Muchos escritores se han basado en este lugar para escribir sus novelas, como el famoso Rudyard Kipling y su famoso "El Libro de la Selva".

Almuerzo en el resort. Por la tarde, safari por el parque nacional. Cena.

Alojamiento: TULI TIGER PENCH

DÍA 4 PN PENCH – PN KANHA

Temprano, saldremos en jeep para realizar el safari. Más tarde, regreso para desayunar y salida hacia Kanha. Llegada y traslado al resort. El Parque Nacional Kanha, situado en Madhya Pradesh, se creó en 1955 y constituye el núcleo de la reserva de Tigre de Kanha. Luego el Proyecto Tigre impulsó este lugar en 1974. Este lugar también sirve de refugio para algunos ciervos en peligro de extinción. Estrictos programas de conservación para la protección integral de la fauna y flora del parque convierte a Kanha en uno de los parques mejor conservados de toda Asia. Kanha también alberga una de las mayores poblaciones de tigres en el país. Otras especies de animales que podemos encontrar son el oso perezoso, leopardos, hienas rayadas, ciervos, jabalíes, chacales, gatos de la jungla y gran variedad de primates. Más de 200 aves han sido vistas también en el parque.

Almuerzo y cena en el resort.

Alojamiento: TULI TIGER RESORT KANHA

DÍA 5 PN KANHA

Desayuno en el resort. Mañana y tarde de safari. Almuerzo y cena en el resort.

Alojamiento: TULI TIGER RESORT KANHA

DÍA 6 PN KANHA – BANDHAVGARH

Por la mañana, realizaremos un safari en el parque. Después, desayuno en el resort y salida hacia Bandhavgarh. A la llegada, traslado al resort, situado en la cordillera de Vindhya, una región de impresionante belleza natural.

El Parque Nacional de Bandhavgarh es una antigua fortaleza rodeada de bosques tropicales, colinas rocosas, empinadas y valles cubiertos de praderas. Entre sus maravillas se encuentra una estatua yacente del Señor Vishnu y una densa selva de árboles Sal, lo que convierte este parque en uno de los paisajes más espectaculares del país.

Bandhavgarh alberga una asombrosa variedad de flora, con casi la mitad de su superficie cubierta por árboles. Las cimas de los cerros están cubiertas de bosques mixtos, mientras que el norte del parque presenta bellas extensiones de bambú y praderas.

Es reconocido mundialmente por su alta densidad de grandes felinos, especialmente tigres y leopardos. Sin embargo, la fauna es mucho más diversa: también se pueden observar chitales, ciervos sambar, dholes, nilgos, jabalíes, chinkaras, osos perezosos, macacos rhesus, langures de cara negra, gatos de la jungla, hienas, puercoespines, chacales, zorros y perros salvajes.

El parque también conserva antiguas cuevas y refugios rocosos, con santuarios históricos e inscripciones que revelan su rica herencia cultural.

Almuerzo y cena incluidos.

Alojamiento: BANDHAV VILAS

DÍA 7 BANDHAVGARH

Desayuno. Mañana y tarde de safari. Almuerzo y cena en el resort.

Alojamiento: BANDHAV VILAS

DÍA 8 BANDHAVGARH – JABALPUR – DELHI – MADRID

Desayuno en el resort. Salida por carretera hacia Jabalpur. Traslado al aeropuerto para tomar un vuelo a Delhi. Traslado al hotel para cenar. A la hora convenida, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID

Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 3019 días

Itinerario

- Vuelos de línea regular en clases especiales de reserva
- Asistencia en las llegadas y salidas en los aeropuertos y hoteles
- Traslados de entrada y salida, en las visitas y excursiones en un vehículo con aire acondicionado
- Portaequipaje en el aeropuerto, estaciones de tren y hotel

- Guías profesionales naturalista de habla inglesa durante los safaris y visita de Jabalpur en inglés
- 6 noches de alojamiento en habitaciones dobles con desayuno incluido
- Comidas indicadas en el itinerario
- Tasas hoteleras
- Seguro de viaje

¿Qué incluye?

Temporada 1

Del 1 Octubre al 14 Diciembre 25 Del 28 Diciembre 25 al 30 Junio 26

Precio por persona en doble 3.019 €

Temporada 2

Del 15 al 27 Diciembre 25

Precio por persona en doble 3.075 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (395 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

*Precios cotizados en hoteles Opción B. Consultar precios en hoteles Opción A.

Precio detallado